

An advertisement for Molhos Maruti. It features two dark plastic bottles of sauce standing next to a white plate containing a dish of food, possibly a stir-fry or salad. The background has a decorative, traditional-style pattern.

ANO XIX - Nº 4587

**DIRETOR PRESIDENTE**  
RAUL M. TAKAKI  
**JORNALISTA RESPONSÁVEL**  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP – Tel. (11) 3340-6060 – [www.nikkeyshimbun.com.br](http://www.nikkeyshimbun.com.br)

# ニッケイ新聞 NIKKEI SHIMBUN

**TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL**

**南米神宮**

**開運招福 沼矛八方祓**

Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP  
Tel: (11) 5575-4783 - [www.temploxitontoista.org.br](http://www.temploxitontoista.org.br)

R\$ 4,00

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 6 DE SETEMBRO DE 2016

# 追加緩和 生前退位、特措法を先行

**[共同]** 政府内で天  
める特別措置法の制定  
などを含む皇室典範の  
していることが分かつ  
から典範の抜本改正を  
しかねず、陛下の生前

皇の生前退位を巡り現在のを先行させ、恒久的な退位を実現する法整備が遅延した。複数の政府関係者が5回に亘る本改正は、その後に議論された。複数の政府関係者が5回に亘る本改正は、その後に議論された。

の天皇陛下一代に限り謡制度や「女性宮家」創設する「2段階論」が浮上する日、明らかにした。当初般に検討が及んで長期化れるとの判断に傾いた。

皇族減少への対応は差し迫った課題との指摘があり、女性宮家を含めて議論せざるを得ない状況になりつつある。政府筋は「安定した安倍政権下で

談でも北朝鮮情勢を取り上げ、発射は「暴挙だ」と述べた。

G20、保  
中国

保護主義阻止

## 生産解消 △協調



G20首脳会合の記念撮影に臨む安倍首相(2列目右端)、オバマ大統領(前列左端)、中国の習近平国家主席(同左から3人目)ら=4日 中国・杭州(共同)







# 見つかるか？ 第9惑星

【共同】太陽系で海王星よりはるかに遠くにある、重さが地球の10倍あると予測されている。確認には時間がかかるといつて認定されるか、惑星としている。米国は、理的に存在の可不可以を明確にした。米国の研究者が、米国は、理的に存在の可不可以を明確にした。

重さ 地球の10倍と予測

## すばる望遠鏡で観測へ

【共同】太陽系で海王星よりはるかに遠くにある、重さが地球の10倍あると予測されている。確認には時間がかかるといつて認定されるか、惑星としている。米国は、理的に存在の可不可以を明確にした。米国の研究者が、米国は、理的に存在の可不可以を明確にした。

## 見つかるか？ 第9惑星

【共同】太陽系で海王星よりはるかに遠くにある、重さが地球の10倍あると予測されている。確認には時間がかかるといつて認定されるか、惑星としている。米国は、理的に存在の可不可以を明確にした。米国の研究者が、米国は、理的に存在の可不可以を明確にした。

# 力づくりで限界論封じ

## 意に沿わぬ市場に焦り

### 日銀黒田氏の「意地」

【共同】日銀の黒田東彦総裁が得意の「サプライズ路線」を封印し、5日の講演でマイナス金利への意欲を強くじませた。副作用を認めつつ力強く限界論を封じようとする姿からは、意に沿わぬ市場で進む長期金利の上昇や円高定着への焦りがうかがえる。不人気なマイナス金利政策への執着を、黒田氏個人の「意地」と突き放す声も一部で上がり始めた。

△副作用に言及 「マイナス金利の深掘りも、量の拡大も、まだ十分可能だ」黒田総裁は共同通信のきらぎ会の講演で、今月20、21日に予定する金融政策の総括的検証についての議論ではない」と強調。時間の大半をマイナス金利の説明に割いた。黒田氏は先月27日の米西部ジャクソンホールの講演でも追加金融緩和の可能性をおわせていて、その点と今回違うのは、企業向け融資や住宅ローンの金利が下がった効果だけではなく、金融機関の収益圧迫などがねてる。その点と今回違うのは、住宅ローン金利を5ヶ月ぶりに引き上げた。「評議が悪すぎる」と日銀もあえて言及した点だ。

△サプライズ裏目 「日銀の政策意图に反旗を翻すかのような市場の動きは、このところ珍しくなくなっている。追加緩和を決めた7月に、次回9月の会合で政策の総括的検証を実施す

△サプライズ路線 「東京市場では具体的な緩和手法を明示しなかつたことへの失望感から円高が進み、株価も上げ幅を急速に縮む」

△サプライズ裏目 「日銀の政策意图に反旗を翻すかのような市場の動きは、このところ珍しくなくなっている。追加緩和を決めた7月に、次回9月の会合で政

策の総括的検証を実施す

△サプライズ路線 「東京市場では具体的な緩和手法を明示しなかつたことへの失望感から円高が進み、株価も上げ幅を急速に縮む」

△サプライズ裏目 「日銀の政策意图に反旗を翻すかのような市場の動きは、このところ珍しくなくなっている。追加緩和を決めた7月に、次回9月の会合で政

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

## 本格化するアフリカ進出

【共同】日本企業、市場拡大に対応

【共同】日本企業、市場拡大に対応

【共同】日本企業、市場拡大に対応

【共同】日本企業、市場拡大に対応

【共同】日本企業、市場拡大に対応

【共同】日本企業、市場拡大に対応

【共同】日本企業、市場拡大に対応



石破派の夏季研修会で講演する石破前地方創生相

## 石破派、初の研修会開催

た。

周囲には「中国ブーの総務会で、首相と距離はない」と指摘

**日本勢、映像音響アピール**

**ドイツ家電見本市が開幕**

造で安倍晋三首相側か

ら留任のほか農相や防衛相

を含めた複数のポストを

提示されたが拒否した。

2018年9月までに政

の首相の党總裁任期を終えた。

2018年9月までに政

の党總裁選に備える道を選択した。

石破は「集中的に政

策を勉強する時間を取

たい」と宣言しており

らみ、次期総裁選に備え

道を選択した。

石破は「集中的に政

策を勉強する時間を取り

たい」と宣言しており

らみ、次期総裁選に備え

道を選択した。

石破は「集中的に政



テメル大統領と会談する安倍首相(05/09/2016,Foto: Beto Barata/PR)

G20杭州サミット出席のため中国の杭州を訪問中の安倍晋三首相は、5日前(現地時間)、テメル大統領と首脳会談を行った。日本国外務省サイドによれば、首相は「ゼビ訪日」をと招待した。テメル大統領は世界最高峰の成功を祝福し、首相はまた、「（ブラジルは）世界を有し、民主主義の観點で、法の支配を共有する」とと述べた。民衆が多くの共通点があること、「（日伯には）日本食文化を共有する」とと紹介した。

## 安倍首相「緊密な協力深めたい」 テメル大統領と首脳会談

# 創立90周年記念祝典盛大に



乾杯する関係者ら

式典で挨拶に立つた島袋会長は、「創設から戦後の沖縄戦災救援運動など、『ゆいまーる』の精神を發揮し、今日の県人会の基礎を築いてくれた」と先駆者を讃美した。さらに「後継者育成、ウチナーチュ世界ネット・ワーキング構築、但国・社会への普及と総合的に全力を尽くしたい」と未来への意気込みを表明した。

沖縄県の照喜名一統括監は、「第5回世界のウチナーンチュ大会で1

ブラジル沖縄県人会（島袋栄喜会長）は前身である球陽協会創立から90年の節目を迎え、ジアデマ市沖縄文化センターにて500人余りが集まり、記念祝典を盛大に行なった。母県からは県庁議会及び各市町村からの慶祝55人がほか、亜国やボリビアの沖縄県人会からも県人が駆けつけ、世界のウチナーンチュ（沖縄人）が一堂に会した。脈々と受継がれてきた伝統芸能を、次世代を担う若者が力強く披露し、日系人口の約1割を占める「マンモス県人」の力を内外に示した。

## サンバ太鼓力チヤシで終幕

# 県議長ら慶祝団55人迎え

参加し、国際通りをパレードしたのを今でも忘れない」と振り返り、翁長知事の祝辞を代読した。新里米吉議長は、「伯国では五輪開催など著しい発展を見せるなか、各界で沖縄県人会が活躍され、誠に心強く感ぜられた」と

式典で挨拶に立つた島袋会長は、「創設から戦後の沖縄戦災救援運動など、『ゆいまーる』の精神を發揮し、今日の県人会の基礎を築いてくれた」と先駆者を讃美した。さらに「後継者育成、ウチナーチュ世界ネット・ワーキング構築、但国・社会への普及と総合的に全力を尽くしたい」と未来への意気込みを表明した。

沖縄県の照喜名一統括監は、「第5回世界のウチナーンチュ大会で1

200人の伯国・日本系人会で1

